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COMIENZAN LAS OBRAS DE LAS ESCALERAS DE CORONEL BAEZA

|  CASCO

En septiembre, buses 
en Zocodover
El a lca lde , Emiliano García- 
Page, p id ió  "com prensión" por 
parte  de los c iudadanos p o r "los 
trastornos que hay" e n la c iudad, 
y en c o n c re to  las de  la ca lle  
U nión, a causa de las obras y 
asegu ró  que  a p a rtir del 1 de 
s e p tie m b re  los a u to b u se s  llega
rán a Z o co d o ve r po r D oce  Can
tos , y  a fin a le s  de l m is m o  m es 
esta rán  co n c lu id a s  las obras. Gar
cía Page ind icó  que  "/a única m a
nera de que no te p isen  en e l 
baile es no yendo a ba ila r"  en 
resp u e s ta  a la c ríticas  de  los co 
m e rc ia n te s  de la zona, que  ase
guran es tán  su p o n ie n d o  un grave 
p e rju ic io  para sus  negoc ios , y 
añad ió  que  é s to s  serán los m ás 
b e n e fic ia d o s  una vez fina lizadas 
las m ism a s . El a lca lde  añadió  
que  hay que  se r co n sc ie n te s  de 
que  a pesa r del gran vo lu m e n  de 
obras que  se  es tán  g e s tio n a n d o  
en To ledo, los tra s to rn o s  están  
s ie n d o  "m u y  d igerib les "  y  re
co rd ó  que  se  es tán  rea lizando sin 
co b ra r n ingún  im p u e s to  especia l 
a nad ie, a lgo  que  no su ce d e  en 
o tro s  a yu n ta m ie n to s .

g il HACIENDA
Anuncian la 
reduccción del IBI
El a lca lde , Emiliano García- 
Page, a n u n c ió  que  va a p ro p o n e r 
una nueva re ducc ión  del Im 
p u e s to  de B ienes In m u e b le s  (IBI) 
para el año que  v iene . En una v i
s ita  realizada al ca lle jón  de O bras 
P úblicas, d o n d e  se ha renovado  
el a lum brado , ta m b ié n  ha seña
lado que  se van a am p lia r el nú
m e ro  de  a p a rca m ie n to s  para 
re s id e n te s  en el fu tu ro  eje p e a to 
nal del C ris to  de la Luz. García- 
Page ase g u ró  que  el IBI es "la 
co lum na vertebra l de la financia
ción m un ic ipa l y nos está pem i- 
tiendo d igerir la revisión catastra l 
de hace tres años ".

m ira d e ro El caso
A N A  N O D A L  DE 

A R C E Carmela
igno. Según el d icc ionario , e s te  ca lif ica tivo  se aplica a la 
'cosa o acción que m erece  re sp e to  y  e s tim a '. O tra  acep
ción  del m is m o  té rm in o  d ice  "q u e  resu lta  s u fic ie n te  y 
d e c o ro s o ". C om o ven , esta  palabra tie n e  un a lto  c o m 
p o n e n te  de sub je tiv idad . De ahí que  cuando  la conce ja la  
de Feste jos, Carmen Jiménez, ta chó  de "d ig n o "  el p ro 

gram a de las fe r ias  de agosto , quizá tuv ie ra  razón. Eso sí, a su ju ic io . 
Y es que a los dem ás no nos puede  hacer c ree r que  esas ac tiv idades  
están a la altura de lo que  se m e re ce  nuestra  c iudad. O n u e s tro s  ve 
cinos. La cosa no iría m ás allá si fue ra  só lo  yo  la que  e s tuv ie ra  d e s 
co n te n ta , e in c lu so  si se que jara  la o p o s ic ió n  (a eso  iré luego). El 
asun to  es que  el p rop io  a lcalde, Emiliano García-Page, ha op tado  
por no a s is tir e s te  año a la Inaugurac ión  del re c in to  fe r ia l, p rev is ta  
es te  v ie rnes  13, para de jar p a ten te  p ú b lica m e n te  su desacue rdo  ante 
esta p rog ram ación . El reg ido r está  tan  q u e m a d o  con sus soc ios  de 
IU que  veo  que  cua lqu ie r día co n trap rog ram a  con una ac tuac ión  de 
m ayor renom bre , cosa que  ta m p o c o  le resu lta ría  d ifíc il, c ie rta m e n te . 
No sé si m e equ ivoco , pero  c reo  que  es la p rim era  vez que  un a lca lde 
fa lta  a e s te  acto  ta n ... bueno  no e x is te  ca lif ica tivo  adecuado  para de 
fin irlo . A sí pues, será el v icea lca lde , Ángel Felpeto, qu ien  se 'beba 
el cá liz ' de hacer el paseíllo  en la Peraleda. A  e s te  h o m b re  habría que 
san tifica rle  por la paciencia  que  tie n e .
Lo c ie rto  es que aunque en IU d icen que  el a lcalde es m u y  au to rita rio , 
de nada le ha se rv ido  su p re te n s ió n  de  que  Miguel Bosé o los Hom
bres G (éstos sin cobrar) v in ie ran  a ac tua r a las fe r ia s  de agosto . La 
conceja la  de F es te jos  de IU ha dado un g o lpe  en la m esa y  ahora ese 
d e se n cu e n tro  (uno m ás) tend rá  una clara e sce n ificac ió n  en la Pera
leda. A sí pues, qu ien  espe rase  ve r a E m iliano  García-Page en to n a r 
'Eva M aría se fu e ' va lis to . O tra  qu is ie ra  el a lca lde  que  se fuera .
Pero el caso 'C a rm en  J im é n e z ' va m ás allá. A n te  las c ríticas ve rtid a s  
a su p rogram a por el edil del PP Joaquín Romera, qu ien , la ve rdad, 
e s tu vo  sem brado , a la conce ja la  no le ha quedado  o tra  que  de c ir que  
esas op in io n e s  v ienen  dadas por "se r de Izquierda Unida y m u je r". 
Parece bas tan te  pob re  e s te  a rg u m e n to , la ve rdad, m á x im e  v in ie n d o  
de una p rog res is ta . En el PP la po rtavoz  m un ic ipa l es una m ujer, la 
cand ida ta  a la Jun ta  o tra ... Por no hablar de m u je re s  que  ocuparon  
a ltos  p u e s to s  du ran te  la etapa de go b ie rn o  m un ic ipa l del pa rtido  que 
hoy está  en la opos ic ión . La crítica  po lítica  en tra  en el sue ldo  de una 
conce ja l, co m o  es el caso de C arm en J im é n e z . Lo que  no m e  parece 
de rec ibo  es e n tra r en te m a s  pe rsona les, co m o  ha hecho  IU, al cues
tiona r la a p titud  y  la m archa del negoc io  de R om era co m o  em presa rio  
tau rino . En fin , a d ive rtirse , que, en e s te  caso, no es fác il. P odem os.
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E
l alcalde, para dem ostrar su descontento  
con  la concejala Jim énez, su socia de 
gobierno de I U , no inaugurará el ferial
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